

Su primera edición se celebró en las instalaciones deportivas de Puertollano

# Doscientos discapacitados en el Campeonato Regional de Clubes



**La Asociación La Laguna quedó finalmente en cuarto lugar de la clasificación general**

**P**uertollano acogió del 27 al 29 de octubre la primera edición del Campeonato Regional de Clubes para Discapacitados, organizada por la Federación de Castilla-La Man-

cha de Deportes para Personas con Retraso Mental en colaboración con el Ayuntamiento de nuestra ciudad.

En este primer encuentro participaron doscientos deportistas de to-

da la región de clubes procedentes de Talavera, Albacete, Alcázar de San Juan, Almadén, Campo de Criptana, Toledo, Mota del Cuervo y Puertollano.

Ilusión, esfuerzo y espíritu de lucha y deportividad fueron algunas de las notas predominantes en los jóvenes que intervinieron en este campeonato, que demostraron en cada minuto sus ganas de

superación y de continuar trabajando a la búsqueda de su integración. Se realizaron pruebas de atletismo, natación, tenis de mesa, fútbol sala y pruebas motrices, que se desarrollaron en los Pabellones de las calles Valdepeñas, Cervantes y Malagón, Asociación de Vecinos Santa Ana y Piscina Municipal. El acto de clausura y entrega de medallas tuvo como escenario el pabellón de la calle Malagón, en cuya amplia pista se simultanearon varias competiciones. Una jornada en la que se guardó un minuto de silencio por el fallecimiento de una componente de la Asociación de Alumnos de La Laguna y por tal motivo sus integrantes jugaron con un brazalete negro como muestra de dolor.

La Laguna ha registrado resultados muy positivos, con un cuarto puesto en la clasificación general y la segunda posición en fútbol sala y natación, que supone un importante estímulo para seguir perfeccionando y entrenando. Para hacer realidad este campeonato fue fundamental la colaboración de setenta voluntarios de Puertollano y Cruz Roja que desinteresadamente dieron su apoyo en todo momento. ●



**Inicialmente solo están previstos 163 millones de pesetas**

## El Pleno insta a que se agilice la construcción de la autovía a Ciudad Real

**Reclama un incremento de las cantidades en los Presupuestos Generales del Estado**

**L**a Corporación Municipal en el pleno celebrado el pasado día 25 de octubre, con votos a favor de los grupos Socialista e Izquierda Unida, aprobó una moción en la que se insta al Ministerio de Fomento para que incremente sustancialmente las cantidades destinadas en los Presupuestos 2002 a la realización de la Autovía Puertollano-Ciudad Real, así como a la Variante de Puertollano en la CN-420, lo que permitirá agi-

lizar los trámites legales para construir las en el menor tiempo posible.

En la moción se detalla que la información facilitada por el Ministerio de Fomento, dentro del Programa Inversor en materia de carreteras, previsto por el propio Ministerio, los Presupuestos Generales del Estado para el ejercicio 2002 prevén una cantidad de 162'7 millones de pesetas destinados al proyecto de Autovía Puertollano-Ciudad Real, y otra de 110 millones de

pesetas para el proyecto de la Variante de Puertollano en la CN-420 de Córdoba a Tarragona.

Por otro lado, se conoce que el coste total adjudicado para la redacción del proyecto de los 36'5 kilómetros, de la primera infraestructura asciende a 390'6 millones de pesetas, y el de ejecución material de la obra a unos 13.830 millones, mientras que el de la segunda (licitado el 4 de agosto de 2001), asciende a 165 y 5.500 millones de pesetas, respectivamente.

Para los grupos municipales del PSOE e IU si estas cantidades se mantuvieran conllevaría un grave perjuicio para la instalación de nuevas empresas o el crecimiento de las existentes, efectos negativos que no favorecería tampoco la relación de nuestra ciudad con el futuro aeropuerto, ni contribuiría a evitar el tránsito por la misma de vehículos de gran tonelaje y, en muchos casos, transportes de mercancías peligrosas. A esto unir la gran densidad de tráfico que viene sufriendo en la actualidad este tramo de carretera, que arrastra un gran riesgo para los numerosos vecinos que se trasladan diariamente hasta la capital. ●